Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 324.788 | Reichweite: 330.000 (22%) | Artikelumfang: 50.115 mm²

Thema: Prater Veranstaltungen

Autor: k.A.





Die gruseligste Nacht des Jahres lässt die Kassen klingeln und sorgt für volle Clubs.

Kaufrausch. Süßigkeiten,

Kürbisse und Kostüme: Die Wiener lassen sich das Gruselfest einiges kosten. Jeder Vierte kauft inzwischen für Halloween ein. Die heimischen Geschäfte haben den Trend schon lange erkannt: Fast jeder Supermarkt ist mit Kürbissen dekoriert, Spielzeug und Kostümgeschäfte widmen sich ganz der Horrornacht.

Umsatz. Der Handel freut sich natürlich: "Seit 2002 haben sich die Umsätze zu Halloween von 14 auf 42 Millionen Euro verdreifacht", erklärt Roman Seeliger von

der Wirtschaftskammer. Halloween liegt mittlerweile auf Platz sechs der Verkaufsfeste – nach Weihnachten, Ostern, Mutter- und Vatertag sowie dem Valentinstag. Am meisten wird im Lebensmittelhandel ausgegeben: Immer mehr Haushalte decken sich mit Süßigkeiten ein, schließlich gilt "Süßes oder Saures".

"Aber auch Drogerien und der Papierfachhandel magchen gute Umsätze", so Experte Seeliger. Immer mehr Grusel-Fans basteln ihre Kostüme selbst. Gewinner ist auch die Gastronomie: 500.000 Feierwütige tanzen auf den Hunderten Partys in der Stadt.

CLIP media service

Thema: Prater Veranstaltungen

Autor: k.A.



Lugner-City toll für die Kinder

Schminken. Am lustigsten für die Kinder geht es zu Halloween wieder einmal in der Lugner City zu: Am Freitag und am Samstag können Kinder von 9 bis 19 Uhr die beliebten Kürbisse schnitzen und so die Eltern das Fürchten lehren. Von 14 bis 18 Uhr sind dann die Schmink-Profis unterwegs und verwandeln unsere Kleinen in richtige Monster.



Wien schaurigstes Kostüm: Ein Jahr arbeiteten Miriam Sauerzopf (I.) und Andrea Moser an ihrem Look "Candy und die Zahnfee".

Das Programm: Halloween

● Rathaus. Wer sich unter das gruselige Volk mischen will, ist bei Europas größter Halloween-Party im Rathaus genau richtig. Die ehrwürdigen Räumlichkeiten werden Schauplatz der schaurigsten Party des Jahres. Mit dem Style-Ticket (48 Euro) sorgen Make-up-Profis für den richtigen Horror-Look. Österreichs bekannteste Hip-Hop-

Crew Juicy bringt die Massen zum Tanzen.

- Das **Vie i Pee** (2., Waldsteingartenstraße 135) lehrt mit dem "MikkiMausKlub Halloween Special" jeden das Fürchten.
- **Bollwerk** (22., Wagramer Straße 79) lädt die Toten und Untoten ein.
- Die **Rinderhalle** (22., Wagramer Straße 79) sorgt mit dem "Halloween Electronic Carneval" auf 3.000 Quadratmetern für reichlich Gänsehaut.
- In der **Ottakringer Brauerei** (16., Ottakringer Platz 1) warten fünf unheimliche Räume auf mutige Gäste.
- Der **Prater** wird am 31. Oktober mit vielen Specials zur schaurigen Partyzone. Um 18 Uhr startet die große Halloween-Parade.